

令和3年4月23日

保護者の皆様へ

大阪市立本田小学校
校長 錢本 三千宏

本校のオンライン学習の説明とご協力のお願い

新型コロナウィルスが感染拡大し、「非常事態宣言」が発出される見込みになっていることに大変心を痛めています。過日の学校だよりも述べましたが、「感染拡大予防なき教育は罪悪であり、教育なき感染拡大予防は寢言である」というコンセプトで現在は教育活動に取り組んでおります。そのような教育活動を推進するのに有効な手段がインターネットを活用したオンライン学習です。

本校では Society5.0 時代を生きる子どもたちが「未来社会のつくり手」になれるよう ICT を活用した学習の研究を9年前から行ってきました。また、2019年12月に文部科学省が「GIGAスクール構想」を打ち出したのを受け、昨年度より Teams によるオンライン学習にも着手してまいりました。

昨年度末配布された情報端末が今まで活用していた端末とは異なる機種変更されたことや通信インフラの課題等の課題は残っていますが、「本田っ子」の学びを推進するために、可能な限り Teams によるオンライン学習を推進していきたいと思います。様々な失敗や期待していた効果が出ない場合もあるかもしれませんが「未来社会のつくり手」をめざし、今回の「事態」をチャンスと受け止めオンライン学習を推進してまいります。特に、小さい学年のお子様についてはインターネット環境への接続や Teams の操作などご協力をいただかなくてはならない場合が出てくると思います。その折には、ご協力をお願いいたします。

5・6年生については4月26日(月)より Teams によるオンライン学習を行います。

3・4年生については4月26日(月)のオンライン学習の知見をもとに、早ければ4月27日(火)より Teams によるオンライン学習を行います。

1・2年生については4月28日(水)30日(金)に各ご家庭との接続テストを行い、5月6日(木)より Teams によるオンライン学習を行います。

「試行の回数を2倍にすると創造力も2倍になる」とアマゾン共同創設者のベゾス氏は語っています。「本田っ子」を中心に保護者の皆様と教職員で「創造力」が2倍になることを願っています。ご協力をよろしくお願ひいたします。

